# ひまわりぐみだより



本格的に夏を迎え毎日暑い日が続いていますが、子どもたちはプールにたくさん入ることができて嬉しそうです。生活の流れや活動に見通しを持ち、安全に遊ぶための約束についても意識して行動するようになってきた子どもたち。異年齢交流や当番活動などを通して、年長としての意識も高まっているようで、自分のことだけではなく、周りの人のことを考えて今の状況を判断し、ふさわしい態度とは何か、相手の気持ちや立場はどうかなどを考える力も育ってきているように感じます。時には話が耳に入らなくなったりすることがあっても"ひまわり組はそれでいいかな?"と問いかけ、自分で気づけるようにしたり、子どもたち同士で教え合う姿も見られます。年長としての志を高く持ち、ひまわりの花ようにぐんぐんと成長していってほしいと願っています。



### 今月のねらい

- ・夏の遊びへの関心を高め、友だちと楽しさを共有し、目標に 向かって頑張る。
- 夏野菜や植物の生長を喜び、観察したり、遊びに取り入れることを楽しむ。
- 友だちとの関わりの中で、相手の気持ちになって行動できるようになる。

## 8月うまれのおともだち

おめでとうございます!





## 今月の行事

4・25日(木) 英語であそぼう 10日(水) 身体測定 26日(金) 避難訓練 31日(水) プールしまい(かき氷を食べる予定です)

#### 杉並区立第六小の1年生と交流会しました☆

7月5日(火)の交流会では、小学校に到着すると小学生の5,6人とひまわり組の2名ずつがグループになって遊びました。はじめは少し大きい小学生を目の前にし、緊張していた子どもたちでしたが、卒園した去年のひまわり組さんに声をかけてもらうと安心した表情に変わりました。その後、1年生のみんなと一緒に鉄棒や鬼ごっこなど遊ぶ様子が見られました。今回の企画のシャボン玉作りでは、小学生に教わりながらコツをつかみ、大きなシャボン玉を作ることができると、嬉しそうにしていました。今後、小学校との交流会などが増えてくると思いますが、小学校への期待が持てるよう、小学校を見通した様々な活動を取り入れていきたいと思います。また、就学説明会にて紹介された本を購入し、園の本棚に置きますのでご希望の方はどうぞ手にとってくださいね。

#### プールが始まりました♪

今年も暑い日が続き、週4日入れて喜んでいる子ども たち。日々のプールの準備、本当にありがとうございま す。プールでは、まず流れるプールを作ることからよく始 めています。年長組ですと、仕組みを理解し、「早く早 く!」とスピードを上げると、よく水が回転するため、体 を浮かして流れることを喜んでいます。お相撲やバタ足、 宝石を使って宝探しゲーム、また大人気の水てっぽうな どを取り入れて楽しんでいます。お相撲勝負では、子ども たちの力が強く、圧倒されそうになることもあり、成長に 驚きます!子どもたち同士でも誘い合ってよくやってい ます。また泳げる子が多く、クロールや背泳ぎなど披露し てくれたり、子どもたちが考えた人魚泳ぎというのがあ るのですが、まさに人魚みたいに上半身と下半身をうね らせて泳ぎ、その姿はとてもかわいいです。 7月初めに一 人ずつプールでの目標を決め、くじらの形に切った画用 紙に書きました。目標を見ると、水に顔をつけられますよ うに、お相撲で負けませんように、潜れますようになどそ れぞれ自分が頑張りたいことを書いていました。8 月ま でのプールの期間に達成できるように応援したいと思い ます。